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開会宣言

ロータリーソング

田中義博　会員
津島　朗　様にゲスト卓話をして
頂けることに感謝！！

◎６月誕生祝
高橋　辰雄　会員 Ｓ　３年６月１０日
笹井　清志　会員 Ｓ２１年６月　７日
谷口　善一　会員 Ｓ２１年６月２４日
高倉　功和　会員 Ｓ３３年６月１５日

◎６月結婚祝 6月13日
佐治　　清　会員 Ｓ５５年６月　４日 6月20日 理事・役員退任挨拶12:30～(理事会)
棟方　　隆　会員 Ｓ５７年６月１２日 6月27日 年度末最終夜間例会18:30～
高倉　功和　会員 Ｓ５７年６月２４日 　めろでぃーあーる(親睦活動委員会)
室谷　直義　会員 Ｈ　２年６月２３日 7月4日 新役員挨拶12:30～(理事会)

皆さんこんばんは。お天気もこのところ暖かい日が続き作
況もかなり回復してきているようでして、何とか豊穣の秋
を期待したいものです。６月に入り私の任期も残すとこ
ろ、１ヶ月をきり、競馬や陸上競技にたとえると、第４
コーナーを回り最後の直線２００ｍ位を残すところまでき
ました。競馬などは、ここからムチを入れて最後の勝負を
挑むところですが、私の場合は、このまま何事もなく、ス
ムーズに終われることを楽しみにしているところです。話
は変わりますが、３日の日曜日に札幌ドームに阪神戦を見
に行ってきました。試合もなかなか盛り上がって面白かっ
たのですが、いつ行ってもあの熱狂的なファンの応援には
びっくりさせられます。お父さん、お母さん方のパワーを
引き出して、あれだけ応援に打ち込めさせる魅力が野球に
はあるのだなぁとびっくりするとともに、わたしもあのよ
うにロータリーに打ち込める何かがあったらなぁと思って
観戦していました。今日はお酒の出ない夜間例会です。お
昼の例会に出席できない会員さんに出席していただこう
と、親睦活動委員会が企画してくれました。親睦活動委員
会の皆さんありがとうございます。このような機会を通じ
て一人でも多くの会員が例会に出席していただくことを期
待しています。簡単ですが一言挨拶とさせていただきま
す。本日はご出席ありがとうございました。

白　木　幸　久

　　菅野　恵一　副ＳＡＡ

奉仕の理想
　

新旧クラブ協議会12:30～（理事会)

岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭

　　岡田　幸紀　　会長
　　菅野　恵一　副ＳＡＡ
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岡田会長挨拶



ゲスト卓話　　津島　朗　様
テーマ： 音更町における農・観・行政連携の

「てぶら農業体験」

今月の会報担当　菅野恵一会員

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回８８１回 37 14 7 16 56.8%
今回　８８３回 37

帯広北ＲＣ　6月15日休会、帯広５ＲＣ年度末最終例会：帯広.ＲＣ6月25日(月)・帯広東ＲＣ6月26日(火)・帯広ＲＣ6月27日(水)・帯広西ＲＣ6月28日(木)・帯広北ＲＣ6月29日

各クラブ例会開催時刻は共に18:30～

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
小枝秀則・菅野恵一・小高良樹・谷口善一・石王亨・富田秀彦・野村泰司・原田稔三・棟方隆・村瀬正明会員

例会案内

卓話の概要：十勝農業の自給率は１１００％として本州にもきちっと送っている日本の自給率の元ではあるが、今本州
の子供達に何処でこの食料を作っていますかと質問をすると、「コンビニ」「スーパー」という答えが若干なりとも
返ってくる。ですから生産現場を全く知らないことになってしまったということで、これからの農業もただ作るだけで
はなく、実際に消費者の方に生産現場を見てもらったり、苦労とかを知ってもらわなければ、安い高いという話だけで
は日本の経済の中では行き詰ってしまうのではないかということで、消費者と結びつくにはいかなる方法があるかとい
うことで、自分が取り組めるもの、一番今自分が出来るものは何かと思ったときに、農業体験の提供が出来るのではな
いかと考えた。これまでは農業体験希望者がいても他の地域に行っていたことも判り、負担がかからないスタンスとし
て十勝温泉を利用したやり方を２年ほど打合せをして、４年ほど前から実施している。

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席 出席率
出席報告

担当 親睦活動委員会

美味しかったです！


